
Desde siempre me fascinó la docencia: creo que es una de las profesiones 

más apasionantes. Durante los estudios coincidí con unos cuantos profesores 

que nos hicieron ver la “importancia” de dicho trabajo. Puede ser casualidad, 

pero de mi promoción todos somos profesores en diferentes universidades. 

 


